

HUMAS

Pamulang Juara MTQ XV Kota Tangsel

Suhendi - TANGSEL.HUMAS.CO.ID

Feb 29, 2024 - 16:34



TANGSEL - Musabaqah Tilawatil Qur'an (MTQ) XV Tingkat Kota Tangsel secara resmi ditutup. Walikota Tangsel Benyamin Davnie bersama Wakil Walikota Tangsel Pilar Saga Ichsan, Rabu (28/2/2024) malam di Lapangan Sepakbola Kantor Kecamatan Ciputat.

Walikota Tangsel Benyamin Davnie menyampaikan acara MTQ XV digelar 25 -28 Februari 2024. Ia mengungkapkan terima kasih atas dukungan semua pihak

untuk menyukseskan acara itu.

“Kami sampaikan apresiasi kepada panitia yang sudah bekerja keras. Tanpa kerja keras semua pihak acara ini dapat berjalan sukses,” katanya.

Semua komponen tanpa terkecuali peserta MTQ baik yang juara dan tidak telah menorehkan nilai-nilai positif dalam masyarakat melalui syiar Islam. Ketua Umum LPTQ Tangsel Bambang Noertjahjo menyampaikan bersama telah melaksanakan MTQ tingkat kecamatan sejak 14-21 Januari kemudian dilanjutkan tingkat Kota Tangsel.

“Yang diperlombakan 10 cabang dengan 30 golongan dengan jumlah dewan hakim 183 orang. Adapun bagi yang juara akan mewakili MTQ tingkat provinsi Banten di Serang nanti bahkan akan mewakili di tingkat nasional di Kalimantan,” imbuhnya.



Dirinya menyebut untuk kembali memperoleh juara provinsi Banten yang mana telah memperoleh juara umum secara berurut-turut sekalian 7 kali.

Selain itu, Kecamatan Pamulang berhasil menempati peringkat pertama dengan jumlah nilai 134. Pada peringkat kedua, ditempati oleh Kecamatan Ciputat Timur dengan raihan 97. Di posisi ketiga, disusul oleh Kecamatan Ciputat dengan nilai 86.

Pada kesempatan yang sama, Camat Pamulang H.Mukroni mengucapkan terimakasih kepada para peserta yang sudah mengikuti ajang bergengsi ini, Alhamdulillah kecamatan Pamulang kembali merebut juara umum MTQ ke XV tahun 2024 yang mana pada tahun 2023 yang lalu Piala sempat berpindah ke wilayah lain.

Tentunya keberhasilan ini bukan keberhasilan hanya satu pihak melainkan keberhasilan semua pihak seluruh elemen masyarakat kecamatan Pamulang yang telah berjuang untuk merebut kembali predikat juara umum ke kecamatan lain dan yang tentunya kami mengucapkan terimakasih kepada pengurus LPTQ

Kecamatan Pamulang serta seluruh yang mensupport kegiatan MTQ sehingga pamulang kembali yang terbaik,” imbuhnya.

Lebih lanjut, H. Mukroni berharap terus tingkatkan kualitas kafilah kafilah kita dan nilai nilai Religiusitas di Kecamatan sehingga kecamatan semakin jaya semakin sehat dan semakin bermartabat,” tutupnya. (Hendi)